

令和5年 須恵町はたちのつどい

1月8日(日)、令和5年須恵町はたちのつどいが、アザレアホール須恵で催されました。本年度「はたち」を迎えたのは、平成14年4月2日から平成15年4月1日までに生まれた311人で、そのうち215人が式典に参加しました。

式典では、平松町長をはじめ来賓の皆さんから祝辞が贈られたほか、須恵東中学校太鼓部による和太鼓演奏が披露され、はたちの門出を祝福しました。また、成人者を代表し、武田美奈さんが「この須恵町で育ち、立派な社会人になったと皆様に言つていただけるよう日々精進して参ります。」と謝辞を述べました。式典終了後は、恩師からタイムカプセルを受け取つたり、旧友との再会を喜び記念写真を撮るなど、会場が晴れやかな笑顔であふれていました。



須恵東中学校太鼓部の和太鼓演奏



運営に携わった代表者会の皆さん



平成16年2月号・3月号の広報すえに
掲載した満1歳の赤ちゃんが

20歳になりました！



- ① 前半司会を務めた牛ノ濱梨紗さん(左)と吉武佑都さん(右)
- ② 後半司会を務めた瓜生日笑さん(左)と和嶋天照さん(右)
- ③ 町民憲章を朗読した竹田芽生さん
- ④ 小野安澄さんによる宣誓
- ⑤ 武田美奈さんによる謝辞

